
* * * * * * * * *
   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 04/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 4  del  mese di novembre  convocata con nota  prot. 365122 del
24/10/2024,  per  le  ore  09,15 si  è  riunita in  audio-videoconferenza  ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca SI 09,15 10,13 In presenza 

Coccioli Mario SI 09,20 10,13 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe SI 09,20 10,13 In presenza

Amoruso Dario SI 09,25 10,13 In presenza

Impedovo Rosaria NO

Corcelli Giuseppe SI 09,15 10,02 In presenza

Luisi Fabrizio SI 09,20 10,02 In presenza

Piancaldini Vittorio SI 09,15 10,13 In presenza

La presidente Araldo constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Lavori per la proposta culturale per il Natale;

 Varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente.
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La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta precedente.

O.d.G. Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata.

I consiglieri Albore e Luisi entrano alle ore 09,20.

Il consigliere Amoruso entra alle ore 09,25. 

O.d.G. Lavori per la proposta culturale per il Natale e sportiva;

La  commissione  studia  i  contratti  di  servizio  dell’Amiu,  prendendo  atto  che  il  contratto  prevede  una
programmazione  triennale  da  parte  di  Amiu  con  obiettivi  e  proposte  (Art.17,  co.1)  e  una  relazione
dettagliata annuale (Art.17, co.3).

La commissione stabilisce quindi di chiedere agli uffici competenti il piano triennale attualmente in atto e la
relazione annuale, per poterne prendere visione.

I consiglieri Corcelli e Luisi escono alle ore 10,02.

La  presidente  comunica  alla  commissione  che  nelle  prossime  sedute  servirà  lavorare  sui  luoghi  da
interessare  per  il  progetto  natalizio  e  studiare  le  linee  programmatiche  della  Presidente  Ferretti  per
costruire una programmazione di commissione da realizzare nel prossimo anno.

Essendo conclusa la discussione e non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,13.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                          La Presidente

   Francesca Andronaco                                                                            Araldo Francesca
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